

HUMAS

Danramil 0824/16 Tanggul Jadi Pembina Upacara di SMA 1 Tanggul Beri Motivasi Siswa untuk Raih Cita-Cita

Siswandi - JEMBER.HUMAS.CO.ID

Feb 3, 2025 - 18:28



JEMBER - Danramil 0824/16 Tanggul jadi pembina Upacara Bendera di Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 1 Tanggul, Kecamatan Tanggul, Kabupaten

Jember, pada Senin (3/2/2025). Upacara yang berlangsung khidmat ini diikuti oleh sekitar 350 siswa, dewan guru serta didampingi oleh Babinsa Patemon.



Dalam amanatnya, pada upacara bendera tersebut, Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib menekankan pentingnya memiliki cita-cita sebagai arah masa depan bagi para siswa. "Cita-cita adalah kompas yang akan membimbing kalian ke masa depan yang lebih baik. Untuk mencapainya, kalian harus membekali diri dengan disiplin, ilmu pengetahuan serta keterampilan yang mendukung," pesannya.

Selanjutnya Danramil 0824/165 Tanggul menyerahkan Piala Penghargaan atas prestasi siswa dan dipampingi Kepala Sekolah, Mila Marthasugesti, dalam pengecekan lahan pertanian dan perikanan yang dikelola oleh sekolah.



Dalam waancaranya Kepala sekolah SMAN 1 Tanggul Mila Marthasugesti menyatakan terima kasihnya kepada Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd

Munthalib, atas perkenannya menjadi Pembina Upacara dan memberikan motivasi kepada siswa-siswi kami.

Kami sangat mendukung adanya program TNI masuk Sekolah ini, dalam memberikan pembinaan dan pembekalan generasi bangsa dalam membentuk generasi yang cerdas disiplin dan berkarakter. Tegas Kepala Sekolah tersebut.



Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap pendidikan sekaligus wujud sinergi dalam membentuk karakter generasi muda yang tangguh dan berwawasan kebangsaan.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah mengapresiasi kegiatan yang dilakukan jajaran dalam memberikan pembinaan kepada pelajar melalui upacara bendera seperti ini, hal tersebut sebagai upaya dalam ikut memberikan pembekalan kepada generasi bangsa, yang merupakan tanggungjawab semua pihak. Tegasnya. (Siswandi)